
 

 

 

 

 

 

 

 

こんにちは。新生徒会長の阿部 優です。 

今年度の学校祭は、先輩である３年生で構成する旧生徒会執行部

が中心となって全力で取り組み、素晴らしい学校祭を実現しました。

これに深く感銘を受けている新生徒会執行部は、行事等への企画に

対して、全力で取り組むという意思を受け継ぐのはもちろんのこと、

これを越えるべく、一致団結して様々な取組に挑戦し、生徒会活動

を活性化していきたいと思います。日々の学校生活の中で、学年関

係なくお互いの個性を認め合い、高めあえるように従来にはない新

しい企画作りにも取り組んでいきたいです。 

就任したばかりで迷惑をかけることも多々あると思いますが、全

員で協力してこれまで先輩たちが築き上げてきた天売高校をよりよ

くしていけるよう、天売高校生一丸となって頑張りますので、応援

よろしくお願いします！ 

 

 

 

 

この度、生徒会副会長を務めさせていただくことになりました豊

田百樹です。 全校生徒が 16 名という小さな規模の学校ですが、

全校生徒がひとつにまとまった時の『熱量』はとてつもないものだ

と感じています。 私が副会長として動いている間、そしてその後

も、天売高校生全員がまとまった時の『熱量』を大切にする学校を

目指して、様々な生徒会活動に積極的に取り組んでいきたいと思っ

ています。     

副会長として会長をサポートすることはもちろん、皆が円滑に学

校生活を行えるように、一人一人の話をしっかりと聞いて、全員が

納得出来るようにまとめて行けるよう、努力します。どうぞよろし

くお願いします。 

 

 

早いもので、今年も残すところ 2 ヶ月を切りました。ここで 、

前期の生活を振り返ってみたいと思います。 

今年の天売高校は、3年生を中心にとても良くまとまっていたと

思います。それが顕著に現れていたのは学校祭です。学校祭では3

年生を中心に天売太鼓・よさこいなど例年にないぐらいの完成度で

仕上がりました。作品を仕上げるにあたり、上級生を中心に色々と

話し合ったり、悩んだり、時にはぶつかったりしていました。太鼓

の演奏やよさこいの演舞を器用にこなす生徒もいれば、なかなかで

きない生徒もいました。そんな時、上級生が下級生に「ゆっくりで

もいいから頑張れ」と励ましたり、丁寧に教えたりしている光景が

見られました。私が天売高校に赴任をした3年間で、一番まとまっ

ていたように思います。 

生徒の皆さんは、活動を通じて、周りに対する気遣いや他者に対

する優しさ、他者と協力しあう大切さに気づくことができました。

この先の人生を歩んでいく中で、とても貴重な経験をしたと思いま

す。私は学校生活で一番学ぶべき事は何かと問われるならば、自分

の都合だけで物事を考えるのではなく、どれだけ相手の立場になっ

て物事を考える事ができるのかだと返します。前期でこの事をたく

さん学んだと思っています。さらなる飛躍と活躍を期待しています。 
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９月15日から17日まで、２泊３日の日程で、１学年を対象と

した進路学習を行いました。生徒は、旭川市立大学・北の森づくり

専門学院・旭山動物園を訪問し、自身の将来について真剣に考えて

いました。 

旭川市立大学と北の森づくり専門学院では、模擬講義や学校案内

を受け、大学で学ぶことの意義や大切さについてお話を頂きました。   

旭山動物園では「カバ飼育施設のバックヤード」を体験し、飼育

員の仕事についてや、動物を保護する取組等について話を伺いまし

た。 

どの進路学習も、日常の学校生活では味わうことの出来ない貴重

な体験となり、高校卒業後の進路について考え、自分のキャリアに

ついて見つめ直す機会となりました。 

 

 

 

 

9月15日から19日まで、４泊５日の日程で２学年の見学旅行

を実施しました。 

福岡県の太宰府天満宮や長崎県の平和記念公園などを見学し、歴

史的な背景を持つ場所で生徒一人ひとりが学びを深める姿が見られ

ました。また自主研修では各自が事前に計画を立て、それに基づい

て福岡県・長崎県の名所を巡りながら楽しんでいました。 

17 日（日）には大雨・洪水警報が発令される中で見学開始とな

ったものの、午後からは天気も回復して日程を予定通り終えること

ができました。誰一人として体調を崩すことなく、楽しい見学旅行

になりました。 

 

 

 

10月27日（金）に新生徒会執行部と体育委員の企画・運営の

もと球技大会を行いました。大会種目アンケートをとった結果、最

も希望の多かったバスケットボールを実施することに決まり、生徒

主体で準備を進めてきました。チーム分けを学年混合や学年対抗に

したり、優勝チームの表彰以外にもMVPの表彰を設けたりするな

ど、全員が楽しめるよう工夫が見られた球技大会でした。当日はど

の試合も盛り上がり、スポーツの秋を満喫する時間となりました。

エキシビジョンマッチとして、高校選抜チームVS教員チームの対

戦も行われました。高校選抜チームが若さと体力で教員チームを圧

倒し、高校選抜チームの勝利で終わりました。 

競技中は、他のチームを応援したり、仲間を讃えたりするような

声かけがたくさん聞かれ、爽やかな汗を流すことができました。 

 

 

 

10月21日に水産クラブ校内発表会を行いました。今年度は、

学年の隔てなく構成された５つの班で、それぞれのテーマに沿って

研究した成果を発表しました。どの班も水産業の課題に対してしっ

かりと向き合い、解決に向けた具体的な取組を発表することができ

ました。その中でも、３年田村咲々さん、２年阿部優さんが発表し

た「天売島で採れる低利用魚の活用法」が校内１位を獲得し、全道

大会への出場権を得ました。２人は、11月10日に行われた、令

和５年度北海道高等学校水産クラブ研究発表大会に出場しました。

校内発表での反省を生かし、水産を担当する村上教諭の指導を受け

ながら、発表スライドをより良い内容に修正して本番に挑みました。

緊張する様子は見られましたが、天売高校の代表として堂々と発表

し、道内全４校10チーム中、３位にあたる努力賞を獲得すること

ができました。皆さん、応援ありがとうございました。 
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